

PRI se prepara rumbo a elecciones del 2023

Proceso en marcha. El tricolor no está noqueado y tiene su propia agenda; aún no es tiempo de alianzas, dijo Eric Sevilla



En su momento valorarán métodos de selección, señaló. MARIO C. RODRÍGUEZ

MARIO C. RODRÍGUEZ
TOLUCA

Luego de los resultados que obtuvo el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la elección de diversos gobernadores, el dirigente de la fuerza política en el Estado de México, Eric Sevilla Montes de Oca, afirmó que el tricolor no está noqueado y que buscarán el fortalecimiento interno rumbo a la elección de 2023 por la gubernatura.

“No creo que estemos noqueados, de cada derrota se aprende, tendremos que hacer una definición muy importante de los priistas sobre lo que pasó en los estados donde no nos fue favorable el voto, aprenderemos de los errores y de los aciertos que tuvimos ahí y sumaremos la mejor estrategia, la mejor intención para el Estado de México”, dijo en un encuentro con medios de comunicación este martes.

Derivado de la elección del domingo pasado en seis estados del país, cuatro fueron ganados por Morena y dos por la alianza “Va por México”, en la que participó el tricolor con el Acción Nacional (PAN) y el de la Revolución Democrática (PRD). Entre los estados que perdió el PRI están Hidalgo y Oaxaca, dos de sus bastiones más importantes.

Aún no es tiempo de alianzas

Varios perfiles mexiquenses han manifestado su deseo de ser el candidato a la gubernatura en el 2023. Sobre el que sería el abanderado del tricolor, comentó que por el momento hay aspirantes y que el mismo instituto valorará el método de selección.

“Hay estabilidad en el partido, hay aspiraciones de muchos hombres y mujeres, todos extraordinarios con muy buenos perfiles orgullosamente priistas

y yo siento que sin duda alguna cuando tengamos la posibilidad de elegir a través del método que queramos, tenemos tres o cuatro formas internas para hacerlo, nos sumaremos todos en una sola campaña”.

A nivel federal, el PRI ha avanzado junto con el PAN y el PRD en otras contiendas. En el caso de la elección del 2023, analizarán ir junto con ellos.

“No estamos cerrados a nada, pero que no se malinterprete, el PRI tendrá sus tiempos y sus mo-

CLAVES

Enseñanza

“Aprenderemos de los errores y de los aciertos que tuvimos ahí y sumaremos la mejor estrategia”.

Aspiraciones

Varios perfiles mexiquenses han manifestado su deseo de ser el candidato a la gubernatura.

Decisión

“Ya llegará el momento para definir qué es lo que mejor nos conviene, si vamos solos o en coalición”.

mentos para definir qué es lo que mejor le conviene, si vamos solos o en coalición y eso lo sabremos en los tiempos futuros, no tenemos por qué acelerar el proceso de coalición cuando todavía no hay ni circunstancias y condiciones”.

Este domingo 12 en Toluca, Morena arrancará formalmente con los trabajos de organización en torno a la elección de 2023 en el Estado de México y el 2024, a nivel nacional. —

PRI tiene agenda propia: Sevilla Montes de Oca



GERARDO GARCÍA

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) mexiquense subrayó que tienen agenda propia y no responderá a la de otros partidos como Morena, y se enfocará estrictamente en el trabajo de fortalecimiento ante la batalla electoral por la gubernatura.

Lo anterior, luego de que More-

▲ El líder estatal dijo que no responderá a los intereses de Morena. Foto especial

na advirtió que desde Toluca iniciará trabajos para las elecciones del Estado de México y Coahuila.

En encuentro con medios de comunicación, el líder estatal priista, Eric Sevilla Montes de Oca, cuestionó que la política no

“
Nuestra agenda es trabajar en las comunidades, en los municipios, fortalecer al partido”.

Eric Sevilla Montes de Oca
Líder estatal del PRI

se hace con este tipo de avisos o eventos, tras los resultados del domingo.

“Nosotros tenemos nuestra propia agenda, y nuestra agenda es trabajar en las comunidades, en los municipios, fortalecer al partido y no se hace con ese tipo de aviso o eventos que vayan a hacer en la política”, recalzó.

Montes de Oca afirmó que su mejor aliado será el trabajo, por lo que se enfocarán en el fortalecimiento interno del partido. Por ello, seguirán con la instalación de los Comités Seccionales, Consejos Políticos y Comités Municipales, para estar robustos para lo que venga.

“Tendremos nuestro tiempo y momento, para saber cuándo tenemos que manifestar alguna

u otra circunstancias, en este momento el PRI se concentra estrictamente en el trabajo de fortalecimiento interno del partido”, declaró.

Recordó que en enero iniciará la batalla por la gubernatura mexiquense y será cuando definirán los tiempos, métodos, reglas y formas para enfrentar a Morena, aunque advierte que ganarán.

No obstante, aclaró que no acelerarán el proceso de coalición, aunque ratificó que existe buena relación con PAN y PRD, pues hay puentes y pláticas al respecto.

“El PRI tendrá sus tiempos y momentos para definir, qué es lo que mejor le conviene a nuestra institución política, si ir solos o en coalición y eso lo haremos en tiempos futuros”, indicó.

Asimismo, negó que se vayan a distraer con el tema de la candidatura, porque primero está el proyecto y después el nombre. Preciso que únicamente hay aspirantes en el PRI como aliados, y en su partido analizarán con cuál de los cuatro métodos lo definirán.

“De aquí a junio pueden pasar muchas cosas en este país, nosotros vamos a trabajar, hay estabilidad en el partido, hay aspiraciones de muchos hombres y mujeres, todos extraordinarios con buenos curriculums”, externó.

Descartó estar noqueados tras el domingo y recordó que sus adversarios desde el 2000 lo han buscado desaparecer, pero se han fortalecido.

NO ESTAMOS NOQUEADOS, DE CADA DERROTA SE APRENDE: ERIC SEVILLA

Los priistas nos sabemos reponer de las derrotas

*El PRI tendrá su momento para saber si irá en alianza o no para las
elecciones del 2023*

Guadalupe de la Cruz



Luego de los resultados obtenidos en las elecciones realizadas el pasado fin de semana en seis estados de la república, el líder del PRI en la entidad mexiquense, Eric Sevilla Montes de Oca dijo que de cada derrota se aprende, “ya lo hicimos en el 2018 y estaremos haciendo la parte que nos corresponde para el 2023”.

Durante una reunión con los medios de comunicación como parte de las celebraciones del día de la Libertad de Expresión, comentó que si algo ha distinguido al Estado de México, es la lealtad, “y sin duda seguiremos trabajando con el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno para seguir construyendo el proyecto de nación por el cual vamos a luchar”.

“No estamos noqueados, de cada derrota se aprende, los priistas siempre aprenderemos de nuestros errores y de los aciertos, por lo que vamos a trabajar para recuperar ese trabajo y buscar alternativas claras, ese es el partido que queremos construir”, mencionó.

De igual forma indicó que el Revolucionario Institucional tendrá sus momentos para saber si irá solo o en coalición, “por el momento no nos vamos a distraer en el asunto de la coalición, porque para el PRI primero está el proyecto y luego el hombre”.

Sevilla Montes de Oca aseveró que la agenda del priismo mexiquense no se basa en las acciones de otros partidos, lo anterior después de ser cuestionado sobre las acciones que tiene proyectado realizar Morena en la capital del Estado de México.

“Nuestra agenda no responde a las acciones de otros partidos como Morena, el PRI está concentrado en realizar el trabajo correspondiente para poder continuar con su proyecto de política social, la cual está muy fortalecida con las acciones emprendidas por el gobierno que encabeza Alfredo del Mazo Maza”, señaló.